

“ Jeune fille, je te le dis, lève-toi ! ”

Marc 5, 21-43



Gabriel de SEVIN

Diacre

“ Tu as du
prix à mes
yeux et je
t'aime. ”

édito

NOTRE PASSEUR VERS LA FOI ET L'ESPÉRANCE

Nous arrivons au moment de l'année où la plupart d'entre nous peuvent prendre plus de temps et faire le point sur leur relation avec le Seigneur.

L'occasion nous en est donnée ce dimanche.

Nous voyons dans les lectures de ce jour combien le Christ est source de vie : il redonne la santé et sa dignité à une femme qui souffrait de pertes de sang depuis douze ans et il la réintègre ainsi dans la société où elle vivait exclue comme une lépreuse.

Il ramène à la vie la fille du chef de la synagogue, âgée de douze ans qui était morte au seuil de sa vie d'adulte.

L'un comme l'autre ont fait confiance au Christ qui a dépassé toutes leurs espérances :

La femme a bravé ses interdits, persuadée qu'elle serait guérie si elle touchait la frange de son vêtement.

Le chef de la synagogue accepte d'aller trouver Jésus pour qu'il vienne imposer les mains à sa fille, et après sa mort, il consent à ce que le Christ vienne chez lui, croyant malgré l'avis contraire de ses serviteurs, que lui seul peut lui redonner non seulement la santé mais la vie, en qualité de Messie.

Et de ce Seigneur nous sommes appelés à être les témoins et les messagers.

Je voudrais évoquer ici les jeunes ou leurs aînés qui n'ont plus d'espoir parce que leur vie leur paraît absurde, parce que le suicide les hante, parce qu'ils n'ont plus pour exister que le sexe l'alcool, la violence et la drogue ».

Or nous disons dans le Credo : « Pour nous les hommes et pour notre salut, il descendit du ciel ».

Ce « pour nous » représente le respect souverain que le Christ manifeste envers la peine des hommes. Il vient habiter chez nous au plus intime de notre âme.

Que dire d'autre à ces personnes qui souffrent, sinon ce chemin d'espérance du Christ portant sa croix, ou marchant avec les disciples d'Emmaüs ?

Le Christ prenant la dernière place, et qui par sa présence instille l'aube de la résurrection.

L'image principale du salut est - celle des pèlerins d'Emmaüs : au milieu de leur désespérance, le Christ chemine avec eux. Il les délivre de leur peine.

- celle des apôtres dépités après une nuit de pêche infructueuse : un inconnu sur la berge les attend. Il a déjà préparé pour eux le feu pour cuire les poissons qu'ils n'avaient pas encore pris. Il espérait que les disciples malgré les brumes matinales allaient le reconnaître. Il espérait que Pierre se mette à l'eau et vienne se jeter à ses pieds alors que les autres tiraient déjà un filet prêt à se rompre.

La foi et l'espérance m'apprennent que le Christ est capable de venir vers moi, vers nous tous.

Il vient nous rencontrer, il nous dit : « Tu as du prix à mes yeux et je t'aime ».

Il est notre passeur vers l'existence, vers la foi et l'espérance.

Prenons le temps de mieux l'aimer : il en va de notre bonheur.



**HORAIRES DES MESSES DURANT LES CONGÉS SCOLAIRES
DU DIMANCHE 7 JUILLET AU DIMANCHE 1^{er} SEPTEMBRE
VOIR PAGE 4**

WANTED - Notre employé paroissial, Jaïme Lopez-Bettencourt, est en arrêt maladie. Nous recherchons d'urgence un employé paroissial, chargé du nettoyage des espaces extérieurs et des poubelles, sur les trois sites. Temps partiel de sept heures par semaine. Grande disponibilité.

Contact : François Noisette - ecome@paroisses-asnierescentre.fr

AU SUJET DE LA SITUATION EN FRANCE : PRIÈRE DES ÉVÊQUES DU CONSEIL PERMANENT DE LA CEF À L'ATTENTION DES FIDÈLES



CONFÉRENCE
des évêques
de FRANCE

Le résultat des élections européennes est un symptôme de plus d'une société inquiète, douloureuse, divisée. La dissolution de l'Assemblée nationale a placé notre pays dans un trouble inattendu. Comme tous nos concitoyens, nous, catholiques, avons à exercer notre responsabilité démocratique.

Comme chrétiens, cependant, nous avons une vive conscience que les élections législatives ne résoudront pas tout. C'est dans l'espérance du Règne de Dieu inauguré par le mystère de la mort et de la résurrection de Jésus que nous voulons être des citoyens responsables et apporter notre contribution à la qualité de la vie démocratique et sociale de notre pays.

Le malaise social que nous constatons a certes partie liée à des décisions politiques, mais il est plus profond. Il tient aussi à l'individualisme et à l'égoïsme dans lesquels nos sociétés se laissent entraîner depuis des décennies, à la dissolution des liens sociaux, à la fragilisation des familles, à la pression de la consommation, à l'affaiblissement de notre sens du respect de la vie humaine, à l'effacement de Dieu dans la conscience commune. Les parlementaires et les responsables politiques ne peuvent pas tout. Ils ont à chercher le meilleur pour nous tous, pour l'unité, la prospérité et le rayonnement de notre pays dans un monde en profonde mutation. Ils ne peuvent agir qu'en fonction de la détermination de tous à agir pour le bien commun.

Demain, le 8 juillet, quels qu'aient été nos choix électoraux, nous tous Français, nous aurons encore et toujours à respecter nos concitoyens qui auront d'autres opinions que les nôtres et à oeuvrer ensemble à la continuité et à l'amélioration de notre vie sociale commune. Nous aurons encore à vouloir que notre pays honore ses engagements et serve la paix et la justice dans le monde. Nous aurons toujours à nous garder de la violence, à veiller à ne pas diffuser la colère et la haine, à ne pas nous résigner à l'injustice mais à lutter pour la justice par les moyens de la vérité et de la fraternité. Demain, chacun devra toujours s'inquiéter de ceux qui vont moins bien que lui. Nous, catholiques, nous le ferons en puisant dans la grâce de Dieu et dans notre foi en son salut, pour surmonter peurs, colères, angoisses et pour être des « artisans de paix » et des acteurs de l'amitié sociale. Nous pourrions nous appuyer sur la communion qu'est notre Église.

C'est pourquoi, évêques du conseil permanent, nous formulons la prière suivante et nous la proposons aux fidèles qui voudront bien s'y associer :

« Dieu de vérité et de bonté, en ces temps de décisions fortes pour notre pays la France, aide-nous à discerner correctement ce qui est juste.

Renouvelle en nous, chaque matin, le goût de servir, pour que nous accomplissions nos tâches avec cœur et gardes-nous de mépriser quelque être humain que ce soit.

Viens, Esprit-Saint, éclairer ceux et celles qui seront choisis comme députés ou auront à gouverner notre pays.

Qu'ils puissent ensemble chercher le meilleur pour nous tous. Imprime en eux un grand sens du service du bien commun.

Sainte Vierge Marie, sainte Jeanne d'Arc, sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, patronnes de la France, veillez sur notre pays. Qu'il soit une terre de liberté, de justice, de fraternité et se tienne à la hauteur de son rôle dans l'histoire.

Aidez-nous à y être, à notre modeste place mais selon toute notre responsabilité, des disciples de l'Évangile.

Amen. »

Les membres du Conseil Permanent de la CEF

+ Mgr Éric de Moulins-Beaufort, archevêque de Reims,
Président de la Conférence des évêques de France

+ Mgr Vincent Jordy, archevêque de Tours,
Vice-président de la Conférence des évêques de France

+ Mgr Dominique Blanchet, évêque de Créteil,
Vice-président de la Conférence des évêques de France

+ S. Em. le Cardinal Jean-Marc Aveline, archevêque de Marseille

+ Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris

+ Mgr Dominique Lebrun, archevêque de Rouen

+ Mgr Sylvain Bataille, évêque de Saint-Étienne

+ Mgr Pierre-Antoine Bozo, évêque de Limoges

+ Mgr Alexandre Joly, évêque de Troyes

+ Mgr Matthieu Rougé, évêque de Nanterre

LA QUÊTE, CET ÉTÉ, C'EST EN ESPÈCE UNIQUEMENT

Le prestataire des paniers connectés Actoll cesse cette activité au 30 juin. Une solution de remplacement est mise en place par les diocèses d'Ile-de-France avec la société AIT 37.

Cependant, les cinq paniers que nous avons demandés ne seront livrés qu'à la fin de l'été.

Cet été, il faut donc préparer sa monnaie ou son petit billet pour la quête pour toutes les messes.

LES TRAVAUX AVANCENT, LES OUVRIERS (QU'ILS SOIENT DE LA 1^{ÈRE} OU DE LA 12^{ÈME} HEURE) DOIVENT ÊTRE PAYÉS

C'est l'été, le temps des vacances. Cependant, les entreprises travaillent sur nos chantiers avec l'achèvement de la chaufferie de Saint-Daniel et le démarrage de la rénovation du presbytère de Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours. Nous allons évidemment les payer. Entre promenade, baignade, lecture et prière, pensons à incarner notre coopération avec ces œuvres qui profiteront à toutes la communauté.

Contact : François Noisette - ecnome@paroisses-asnierescentre.fr

LE CPM RECHERCHE DE NOUVEAUX COUPLES ACCOMPAGNATEURS

Le Centre de Préparation au Mariage, CPM d'Asnières recherche de nouveaux couples pour étoffer son équipe afin d'accompagner les fiancés et co-animer les sessions. Ce bel engagement nourrira aussi votre couple !

Vous pouvez contacter Aurélie et Gauthier Roquette pour plus d'infos : 06 17 79 14 10.

DONS

QUÊTE POUR LE DENIER DE SAINT-PIERRE - LES 29 ET 30 JUIN

Manifestons notre attachement au Saint Père et donnons-lui les moyens d'exercer son ministère d'unité ! Le Denier de Saint Pierre contribue à l'action du successeur de Pierre, notamment en faveur de diocèses pauvres, d'instituts religieux démunis et de fidèles confrontés à de graves difficultés.

Chaque année une quête est faite dans les diocèses du monde entier, dite du denier de Saint-Pierre. Elle est destinée à soutenir les activités du Saint-Siège, ses œuvres missionnaires, ses initiatives humanitaires et ses actions de promotion sociale.

Par ailleurs, chaque diocèse, dans la mesure de ses possibilités, envoie aussi au Saint-Siège une participation à ses frais de fonctionnement.



SE RENCONTRER

PÈLERINAGE DE LOURDES DU 22 AU 26 OCTOBRE

Notre Evêque, Monseigneur Rougé nous convie, vous convie, au pèlerinage diocésain de Lourdes qui aura lieu du **mardi 22 au samedi 26 octobre**.

À Lourdes, nous partagerons une expérience spirituelle unique, une expérience fraternelle, de service et de foi au pied de Notre Dame.

Ouvert à tous, les personnes valides, enfants, adultes, familles, hospitaliers, malades et handicapés, ce pèlerinage est un temps fort annuel diocésain, avec une nouveauté chaque année.

Il demeure un moment privilégié pour les familles, avec des propositions spécifiques pour les enfants de 4 à 11 ans et pour les adolescents.

Si vous êtes dépendant, malade ou handicapé et que vous souhaitez participer à ce pèlerinage, l'Hospitalité du diocèse peut vous accompagner !

Si vous connaissez une personne dans ce cas, faites la connaître également.

Si vous souhaitez être hospitalier au service des malades, manifestez-vous.

Renseignements : contact@hospitalite.diocese92.fr ou Etienne & Astrid de Vaumas etienne.de.vaumas@gmail.com

Un bulletin d'inscription est à votre disposition près des portes de sortie de l'église.

Si vous souhaitez vous inscrire comme simple pèlerin, c'est possible aussi ! <https://diocese92.fr/%20lourdes2024>



CONGRÈS MISSION

Le prochain CONGRÈS MISSION se déroulera dans toute la France, les **28 et 29 septembre**, en paroisses. Nos 3 clochers seront heureux d'y participer, avec le soutien de notre diocèse.

Un Congrès Mission, c'est quoi ?

Un événement pour annoncer la Bonne Nouvelle à tous ceux qui ne connaissent pas le Seigneur ! Comment faire connaître et aimer Jésus ?

· Un événement qui rassemble et permet de créer un réseau de nouveaux amis. C'est aussi nous fédérer entre chrétiens.

· Un lieu de formation qui enseigne et donne des clés avec table ronde, ateliers...

· Un lieu de rencontre qui galvanise avec une présentation de tous les services et activités de nos paroisses au travers de témoignages, d'animations.

· Un lieu de partage joyeux et festif où l'on vit concrètement une expérience missionnaire.

Alors, À VOS AGENDAS ! Vous êtes tous invités. Le programme et un lien d'inscription pour notre paroisse vous seront communiqués rapidement.

À bientôt, avec joie !





PRIER

CHAPELET

Jeudi à 15h00 à Saint-Daniel
(Prière pour les défunts tous les premiers jeudis du mois)

Tous les premiers samedis du mois à 14h00 à Saint-Daniel

CHAPELET de la Divine Miséricorde

Samedi 11h00 à Saint-Daniel

CHAPELET pour les malades

Le troisième samedi du mois à 15h00 à N-D-du-Perpétuel-Secours

ADORATION

Mercredi 21h00/22h00 à Sainte-Geneviève

Jeudi 19h30/20h00 à N-D-du-Perpétuel-Secours

PRIER AVEC LA BIBLE

(hors vacances scolaires)
Mardi 9h30 à Saint-Daniel

LECTIO DIVINA

(hors vacances scolaires)
Jeudi 15h00 à Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours



CARNET

Sixtine LOUVEL SURUN
Madeleine CROISSET
Marin DUMON MAILLET
Cyrus REY LAMAUDIÈRE
Charles AGOSTINI
sont appelés enfants de Dieu par le baptême.

Régine COUSIN
a rejoint la Maison du Père.

Accueil des paroisses :

Pas d'accueil durant les congés scolaires

Accueils prêtre :

Pas d'accueil durant les congés scolaires

MESSES

DU DIMANCHE 7 JUILLET AU DIMANCHE 1^{er} SEPTEMBRE

	Sainte-Geneviève	Saint-Daniel	Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours
Lundi	-	-	19h00
Mardi	-	9h00	-
Mercredi	9h00	-	-
Jeudi	-	-	19h00
Vendredi	19h00	-	-
Samedi	Messe anticipée 18h30	11h15	-
Dimanche	9h00	-	11h00 18h00 *

* Le dernier dimanche des vacances

MESSE DE L'ASSOMPTION JEUDI 15 AOÛT

Sainte-Geneviève à 9h00
Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours à 11h00

GRUPE WHATSAPP DE NOS PAROISSES CATHOLIQUES
ASNIÈRES-CENTRE

Inscrivez-vous en scannant le QR code avec la caméra du WhatsApp de votre téléphone.



PAROISSES CATHOLIQUES
ASNIÈRES-CENTRE

Sainte-Geneviève

4, rue du Cardinal Verdier
Asnières-sur-Seine

PAROISSE SAINTE-GENEVIÈVE



01 47 93 10 46



catho.asnieres@gmail.com

LABEL ÉGLISE VERTE

Chapelle Saint-Daniel

9, rue des Jardins
Asnières-sur-Seine

PAROISSE N-D DU PERPÉTUEL-SECOURS

Notre-Dame du Perpétuel-Secours

31, rue Albert 1^{er}
Asnières-sur-Seine



01 47 33 58 40



ndps.asnieres@gmail.com

Diocèse de Nanterre : diocese92.fr